



Rainer Wenzel animierte die Kinder zum Mitmachen.

## Wenzel spielt für Grundschüler

Kinderliedermacher zu Gast in Strackholt

**Strackholt.** Rainer Wenzel, der bekannte Kinderliedermacher aus Nürnberg, trat jetzt am Donnerstag in der Mehrzweckhalle der Grundschule Strackholt auf. Das teilt die Schule mit. Das bunte Programm stand unter dem Motto „Von Kopf bis Fuß“ für die Erst- und Zweitklässler, „Verspielt - verrückt - verknallt“ lautete es für die dritten und vierten Klassen.

Rainer Wenzel verstand es nach Angaben der Schule einmal mehr, die kleinen

Fans mit seiner frischen Art und seinen lustigen, aber auch nachdenklichen Texten zu packen.

Immer wieder wurden die Kinder aktiv mit in das Konzert einbezogen. Sie sangen mit, konnten klatschen, schunkeln, tanzen, Fähnchen schwenken und geschickt Hula-Hoop-Reifen kreisen lassen. Andere Schüler führten einen perfekten Handstand vor oder schlugen akrobatisch ein Rad nach dem anderen.